

Artikel vom 27.07.2022

Einheimischenmodell

Einheimischenmodell abgelehnt!



Hintergrund: Vor gut einem Jahr hat die Stadt Fürstenfeldbruck Grundstücke in Aich erworben. Nun stand die Entscheidung über die weitere Verwendung der Grundstücke an. Das Grundstück am östlichen Ortseingang eignet sich nach Auffassung der CSU-Fraktion zur Begründung eines Einheimischenmodells. Die günstigen Konditionen könnten an die Bauwerber - die gewissen Kriterien entsprechen müssen - weiter gegeben werden. Eine vorgeschlagene mehrgeschossige Wohnblockarchitektur entspricht am Ortsrand nicht den städtebaulichen Vorstellungen der CSU-Fraktion und stünde auch im krassen Gegensatz zu den Grundsätzen der Stadtplanung, die u.a. besagen, dass eine Entwicklung von Innen nach Außen zu geschehen hat - auch was die Höhe und die Dichte der Gebäude anbelangt. Leider hat sich die Stadtratsmehrheit gegen eine maßvolle

Entwicklung im Rahmen eines Einheimischenmodells entschieden.